おおかえで



左沢小学校だより

令和5年 1月26日 NO.9



一堂に会して



校長 建部 敦









地域の皆様、新年あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

さて去る今月6日、全校生が体育館に集まって始業式を行い3学期がスタートしました。このように書くとごく当たり前のことのように思われるかもしれませんが、今年度全校生が集まって式や集会などを行うようになったのは、つい先月からです。オンラインでは感じることができない空気感というのでしょうか、全校生が集まることでのほどよい緊張感や一体感をとても心地よく感じたのでした。

西村山管内には小学校が21校ありますが、本校の全校児童数は多い順から数えて て6番目、上位3分の1に入ります。全校生の数だけでいえば地区の中でも児童数は 多い方ですので、感染拡大防止対策は引き続きとらなくてはいけませんが、今年は段 階をふまえながら異学年交流の場面を広げていきたいと考えています。

昨年度分散して実施した3~6年の毛筆による書初め大会も、一堂に会して体育館で行うことができました。姿勢を正し、凛とした冷たい空気の中で「友だち」「明るい心」「新しい風」「将来の夢」と筆を運んでいる子どもたちを見ていると、それだけで私たち教職員の心も晴れやかになります。短い学期とはなりますが、全校生が一堂に会することを大切にしながら"夢色の学び舎"を目指し、子どもたちとともに「癸卯」の3学期を進めてまいります。

新年の学校の様子から!





1月19日に3年生が大江交番所長の市村 吉弘さんを講師に、警察の仕事について学び ました。子どもたちの質問に答えていただい たり、実際にパトカーを見せていただいたり しながら、治安を守る仕事に興味関心を持つ ことができた貴重な時間となりました。

1月16日に本校の伝統であるはやせ太鼓の引継 ぎがスタートしました。毎年5年生が左小祭などを 中心に披露している太鼓ですが、この日は5年生の 模範演奏を聴きながら、いよいよ自分たちの番だと 引き継ぐ決意を新たにする4年生でした。引継ぎは 半月ほどかけて行われる予定です。

雪を楽しむ~スキー授業はじまる~



今年度も雪国の子どもたちの楽しみでもある スキーの授業がグラウンドで始まっています。 保護者の皆様には、用具の準備や学校への運搬 等にご協力いただき、誠にありがとうございま した。スキー授業は3年生以上の児童になりま すが(1・2年生は雪遊びやチューブ滑り)、雪に親し みながら体力をつけてほしいと思っています。

入賞おめでとうございます!

【第21回つるり里芋図画コンテスト】

〈優秀賞〉 4年 伊藤歌音さん

4年 伊藤斗真さん 〈優賞〉

4年 白田來莉さん

ありがとうございます!

- ・日本一輪車協会様より、一輪車7台を寄贈いた ただきました。
- ・大江町交通安全母の会様より、6年生に登下校 の安全のための夜光反射材をいただきました。

新職員紹介 学校栄養士 大場 幸恵 (河北町)

先月27日より新たに1名の職員が勤務することになりました。おいしい給食のため頑張ります。よろしくお願いします。

* ・ ⁽⁾ ・ * **・ 2月の予定** * ・ ⁽⁾ ・ *

1日(水)新入生オリエンテーションⅡ

3日(金)学習参観・学級懇談会 24日(金)6年生に感謝する会 PTA総会

11日(土)建国記念の日

15日(水)読み語り

16日(木)交通指導員さん・SB 運転手さん感謝の会

23日(木)天皇誕生日

